

- Land / Mobile Radio Equipment ■ معدات اتصالات راديوية ثابتة / متنقلة
■ Amateur Radio Equipment ■ معدات هواة اللاسلكي

Terms and Conditions الشروط والأحكام

1. Application forms should be submitted to ictQATAR prior to placing any order for radiocommunications equipment.
يجب تقديم الطلبات إلى المجلس الأعلى للاتصالات و تكنولوجيا المعلومات قبل تقديم أية طلبات لشراء معدات الاتصالات الراديوية.
2. The Applicant agrees to comply with the laws of the State of Qatar and related regulations including but not limited to Law 34 of 2006 and regulations, instructions and decisions issued pursuant to it and with any international rules concerning the operation of radio equipment.
يوافق مقدم الطلب على الالتزام بجميع قوانين دولة قطر وبالألوائح ذات العلاقة بما في ذلك ودون الحصر القانون رقم ٣٤ لسنة ٢٠٠٦ والألوائح والتعليمات والقرارات الصادرة بمقتضاه وبأية قواعد دولية ذات علاقة بتشغيل المعدات الراديوية.
3. The Applicant must pay the annual fee for the License if the license is granted by ictQATAR.
يجب على مقدم الطلب دفع الرسم السنوي للتصريح إذا ما تم منح الترخيص من قبل المجلس الأعلى للاتصالات و تكنولوجيا المعلومات.
4. The Licensee undertakes not to operate unauthorised frequencies, vary, modify or change any of the technical specifications of the radio equipment.
٤. يتعهد المرخص له بعدم تشغيل ترددات غير مصرح بها من قبل المجلس الأعلى للاتصالات و تكنولوجيا المعلومات وعدم تعديل أو تغيير المواصفات الفنية الخاصة بالمعدات الراديوية.
5. The Licensee shall not be entitled to sell, give, transfer or dispose of the radiocommunications equipment in any way, to any third party, without having obtained written approval of ictQATAR to do so.
٥. لا يحق للمرخص له التصرف أو بيع أو إعطاء أو نقل معدات الاتصالات الراديوية إلى طرف ثالث بأي طريقة كانت دون الحصول على الموافقة الخطية بذلك من المجلس الأعلى للاتصالات و تكنولوجيا المعلومات.
6. The License should be renewed in October each year. Payment of the annual fee doesn't automatically renew the License.
٦. يجب تجديد الترخيص في شهر أكتوبر من كل سنة؛ علماً بأن سداد الرسم السنوي لا يعني تجديد الترخيص تلقائياً.
7. The Applicant acknowledges that ictQATAR is in the process of establishing a new telecommunications regulatory framework and the applicant shall be subject to that framework in due course.
٧. يقر مقدم الطلب بأن المجلس الأعلى للاتصالات و تكنولوجيا المعلومات في طور إعداد إطار تنظيمي جديد للاتصالات وعلى مقدم الطلب الخضوع لهذا الإطار التنظيمي الجديد حسب الأصول.

Documents to be Enclosed المستندات المطلوبة

- | | |
|--|---|
| ☐ Full technical specification of the radio equipment | ☐ المواصفات الفنية الكاملة للمعدات الراديوية |
| ☐ Copy of Identity Card | ☐ صورة من البطاقة الشخصية |
| ☐ Qatar Amateur Radio Society (QARS) | ☐ عضوية الجمعية القطرية لهواة اللاسلكي |

Applicant's Details بيانات مقدم الطلب

I request a license from Supreme Council of Information and Communications Technology (ictQATAR) to possess, install and operate the following radiocommunications equipment.
التمس من المجلس الأعلى للاتصالات و تكنولوجيا المعلومات (آي سي تي قطر) منحي ترخيص لحيازة وتركيب وتشغيل معدات الاتصالات الراديوية المذكورة أدناه.

Name/Company	الاسم/الشركة
Nationality	الجنسية
Profession	المهنة
P.O. Box	ص . ب
Tel	الهاتف
Fax	الفاكس
Customer No.	رقم المشترك

Technical Details
المواصفات الفنية

Purpose of use		الغرض من الطلب
Date of putting into use		التاريخ المتوقع لتشغيل المعدات
Type of equipment		نوع المعدات
Model of equipment		طراز المعدات
Quantity		عدد المعدات
Power (watt)		قدرة المعدات (وات)
Required frequency band		حيز الترددات المطلوبة
Required number of frequencies		عدد الترددات المطلوبة
Channel bandwidth kHz/MHz		عرض القناة كيلو هرتز/ميغاهرتز
Nature of service		طبيعة الخدمة
Class of emission		نوع الإشعاع
Location of transmitter		موقع معدات الإرسال
Location of receiver		موقع معدات الاستقبال
Type of antenna		نوع الهوائي
Height of antenna		الارتفاع المطلوب للهوائي
Azimuth of maximum radiation		أقصى زاوية عرض للإشعاع
Angular width of radiation main lobe		سعة الاتجاه الرئيسي للهوائي
Antenna gain (dB)		كسب الهوائي
Remarks		ملاحظات



company stamp (if applicable) / ختم الشركة (إن وجد)

Applicant's Signature / Date توقيع مقدم الطلب / التاريخ

FOR ictQATAR USE ONLY
لإستخدام المجلس الأعلى للاتصالات فقط

☐ Approved

☐ NOT Approved

Liscence No

Liscence Fee

Staff Code

Date